
Procès-verbal 
Conseil d’école 

Claudette-et-Denis-Tardif 
21 juin 2016 à 18H30   

Chez Mme Lyne 
 

Présents :  Michel Lapointe, Julie Harvey, Tanya Saumure, Annie Chouinard, Lyne Duchesne,  
Marie-Pierre Castonguay, Julie Fortin   
 
Absent : Luc Bérubé, Annie Thibault  
   
1.  Adoption de l’ordre du jour     
  Proposée par Julie, appuyée par Annie C 
 
2.  Adoption du procès-verbal    

Proposée par Julie, appuyée par Annie C 
  

3.  Rapport du directeur   

 Vision/mission  

a) Réponses au sondage : 40 en français et 17 en anglais      

b) Inscriptions  (au 21 juin)   

- Prématernelle : 8 (2 enfants 3 ans en attente)   

- Maternelle : 19 (1 à venir)   

- 1re : 14   

- 2e : 18   

- 3e : 7 (1 à venir)   

- 4e : 6 (2 à venir)   

- 5e : 8   

- 6e : 6   

Total : 78 élèves confirmés et 4 à confirmer      

c) École de démarrage -  Dates  tentatives pour l’école de démarrage.    

- Installation des pieux à vis (Screw pile)  du 20 au 27 juin. 

- Livraison des salles de classe  67  juillet.     

d) Effets scolaires   
- 55$ à payer avec les frais de scolarité.      

e) Réunion (AGA) du début d’année (épluchette de blé d’Inde) et rencontre des enseignants 21 
sept, 2016 
Horaire :    

- Rencontre des enseignants A: 17h à 17h15   
- Rencontre des enseignants B: 17h5 à 17h30   
- Épluchette / rencontre informelle avec les profs : 17h30 à 18h30   
- AGA (Conseil et Société): 18h30     

f) Recrutement 

- Prématernelle – Il nous reste encore de la place.  

g) École  rassurer les gens qui vous en parlent  l’école sera prête pour septembre ! 



 

4.  Rapport de la présidente      

- Nous avons reçu une réponse à la lettre que Tanya a écrite au ministre de l’Éducation.  Lettre 

vague, mais une réponse a été apprécié. 

- Julie et Tanya ont aimé la journée avec le CSCN, infrastructure et gouvernance.  Des bons 

débats. 

- Révision une dernière fois, de nos règles opérationnelles. 

5. Varia 

 -aucun 

6. Remerciement et levée de la réunion 

- Proposé par Annie C, appuyée par Julie H 

- Tanya remercie tout le monde pour leur bon travail en cette première année.   

 


